
  Lundi 16 septembre , hall de la foire de Pau le préfet parle de la 
vallée d'Aspe et de la RN134

Documents photographiques en provenance du compte Twitter de Monsieur le Préfet des Pyrénées Atlantiques

De notre envoyé spécial G. D.

     Lors de cette réunion dite réunion de rentrée  où sont invités  tous les élus du 
département  :les maires , les conseillers  départementaux , régionaux, les députés et 
sénateurs à la  Foire Expo de Pau , Monsieur le Préfet  Spitz  a abordé dans la rubrique 
"les sujets de discorde"   les problématiques  de la  vallée d'Aspe  .

L'ours



Il ne comprend pas  tout ce bruit , prise de positions et manifestations . Il y a 2 ours 
qu'il connait par leur prénom , une végétarienne et l'autre qui passe beaucoup de 
temps en Espagne
Rien en regard de la Drôme sa précédente affectation où 1000 brebis étaient tuées par 
le loup chaque année

L'écobuage 

Les règles existent, déclaration préalable en mairie..... Les contrôles  seront renforcés.
Une réunion sera organisée par le préfet avant la saison d'écobuage.

Les limitations de vitesse sur la RN 134  entre Pau et Oloron

Le nombre de panneaux  70, 80, 90 , a été réduit de 23 à 11. Si les maires des 
communes concernées ont des raisons bien précises pour changer, le préfet est ouvert 
 pour modifier.

Les déviations sur la RN 134

Seront inscrites par l'Etat sur le Contrat plan 2020.Il sait les communes qui seront 
éligibles  mais cela ne sera communiqué que lors de la finalisation du plan.

IL est OK pour l'aménagement  de l'existant  mais est opposé à des voies  plus larges 
auto routières qui défigureraient la Vallée.Même si l'Espagne de l'autre côté est sur- 
équipée.

La voie ferrée
"c'est un bon projet"


